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伍永強先生  油尖旺民政事務處  
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聯絡主任 (東 )2 
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行政助理 (東 ) 
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阮佩卿女士  油尖區高級衞生督察  
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食物環境衞生署  
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秘書  

郭子維先生  油尖旺民政事務處  

行政主任 (區議會 )3 

民政事務總署  

 

 

缺席者︰  

 

林健文議員  區議員   

余德寶議員  區議員   

方送友先生  成員   

 

 

開會詞  

 

 楊子熙主席歡迎各位與會者出席會議。  

 

 

議項一：  通過上次會議記錄  

 

2 .  第十一次會議記錄擬稿發出後，秘書處並無接獲任何

修訂建議，楊子熙主席宣布上次會議記錄獲得通過。  

 

 

議項三：  其他事項  

 

3 .  有 工 作 小 組 成 員 就 果 欄 周 邊 地 方 的 問 題 提 出 以 下 意

見：  

 

( i )  果欄一帶在夏季容易出現積水，令蚊蟲滋生，希

望食物環境衞生署 ( “食環署 ” )積極跟進。  

( i i )  新填地街不時有人違例泊車，星期五及周末傍晚

的情況尤為嚴重，部門應加強執法。  

( i i i )  不 少 街 坊 反 映 果 欄 一 帶 深 夜 佔 路 和 噪 音 問 題 嚴

重，建議部門加強與相關持份者溝通，指導搬運

工人適當操作卡板車，以減少噪音。  

( i v )  窩 打 老 道 、 新 填 地 街 一 帶 的 行 人 路 多 處 凹 凸 不

平。雖然路政署已多次使用臨時物料修補，但很

快又出現破損。附近商鋪大多支持分階段重鋪路

面，以較耐用的物料修復道路。  
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( v )  不少果商將貨物及卡板擺放在窩打老道及渡船街

交界的行人路上，不但影響過路人士的視線，亦

對行人造成阻塞，希望部門關注情況。  

( v i )  有果商在果欄卸貨區傾倒廢物，堆積大量垃圾和

腐爛的水果，引致鼠患，希望食環署加強監管。  

 

4 .  阮 佩 卿 女 士 回 應 謂 ， 食 環 署 一 直 留 意 積 水 引 致 的 蚊

患，已派員每星期到果欄一帶巡查兩至三次。如發現積水，

署方會盡量清理。若無法清理，則會在積水上 施放蚊沙或

蚊油。  

 

5 .  黃秋霞女士回應如下：  

 

( i )  在本年 4 月至 6 月期間，警方共接獲十宗有關違

例泊車的投訴，並就違例泊車事項及違例駕駛告

票事項分別發出 1  3 2 2 張及 3 2 張告票。  

( i i )  警方會在每日早上派員疏導果欄的裝卸貨活動。  

( i i i )  因應電動卡板車噪音問題，警方已整理果商聯繫

名單，並於深夜到果欄作出勸諭。自上次會議至

今，警方未再接獲相類投訴。  

 

 

議項二：  跟進本年度舉辦活動詳情及匯報有關報價結果  

 

6 .  楊子熙主席表示，除印製書刊及舉辦研討會外，工作

小組成員亦於上次會議同意將部分撥款用於製作紀念品。  

 

7 .  楊子熙主席提醒工作小組成員，如成員與討論事項之

間有利益關係，應即席申報利益。利益申報表格已置於桌

上，填妥的表格須交由秘書處存案。  

 

8 .  因報價內容屬敏感資料，工作小組成員同意以閉門會

議形式商議揀選報價事宜，相關的錄音亦不會上載到區議

會網站。待報價事宜商議完畢後，方會恢復進行公開會議。 

 

(會後補註︰上文第 7 至 8 段的會議內容未被錄音。 )  

 

(進行閉門會議 3 0 分鐘。 )  
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9 .  經審閱報價資料後，楊子熙主席總結工作小組選擇的

承辦商：  

 

 項目  承辦商  數量  報價金額  

(元 )  

( a )  「 油 麻 地 果 欄 保

育 和 活 化 方 案 研

究 ─ 原 址 保 留 或

搬 遷 兩 種 情 況 下

的 研 究 方 案 」 書

刊印刷及運輸  

T a l e n t  

D e s i g n  &  

P r o d u c t i o n  

C o .  L t d .  

1  0 0 0 本  3 8 , 8 0 0  

( b )  油 麻 地 果 欄 研 討

會 租 用 場 地 、 設

施 、 音 響 、 背 幕

製作及聚餐服務  

彩福皇宴  –  4 6 , 8 0 0  

 

1 0 .  另外，工作小組決定待取得紀念品的樣品後，才一併

決定紀念品、研討會門券、司儀、攝影服務的承辦商。工

作小組授權楊子熙主席代為檢視樣品及選擇承辦商。如樣

品質量相若，則會選擇報價較低者。  

 

(會後補註： 經 檢 視 紀 念 品 樣 品 後 ， 楊 子 熙 主 席 決 定 委 託

C M  C o m p u t e r  A d v e r t i s i n g  D e s i g n  C o .製作方形

便利貼紙、原子筆、單肩帆布袋各 1  0 0 0份，以

及提供油麻地果欄研討會的門券、司儀、攝影

服務，報價金額為 3 8 , 1 5 0元。 )  

 

1 1 .  楊子熙主席建議將研討會入場券派發予果欄商會、工

會代表，以及果欄附近大廈的業主立案 法團和業主委員會

代表，範圍包括登打士街以南和上海街以西。眾無異議。  

 

1 2 .  工 作 小 組 同 意 在 研 討 會 及 果 欄 的 宣 傳 活 動 中 派 發 紀

念品，並另會把紀念品分發予非政府組織、區議員及工作

小組成員。  

 

1 3 .  楊 子 熙 主 席 詢 問 工 作 小 組 成 員 是 否 同 意 授 權 工 作 小

組主席和油尖旺民政事務處跟進各活動的餘下細節。 眾無
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異議。  

 

1 4 .  餘無別事，會議於下午 3 時 3 6 分結束。  

 

 

 

 

油尖旺區議會秘書處  

2 0 1 9 年 9 月  

 


